



Canadian Food
Inspection Agency

Agence canadienne
d'inspection des aliments

Food Safety Science Directorate
1400 Merivale Road
Postal Locator: T2-4G
Ottawa, Ontario, Canada
K1A 0Y9

Tel: (613) 773-5842 / Fax: (613) 773-5642

Direction des sciences et de la salubrité des aliments
1400, chemin Merivale
Localisateur postal: T2-4G
Ottawa (Ontario) Canada
K1A 0Y9

Tél: (613) 773-5842 / Télécopieur: (613) 773-5642

Date: 2013/06/28

File/Dossier: S716

Miss Yap Peak Geeh
Assistant Technical Sales Manager
SUPERMAX Glove Manufacturing SDN. BHD.
Lot 38, Putra Industrial Park
Bukit Rahman Putra, 47000
Sungai Buloh, Selangor
Malaysia

RE: S716

SUPERMAX Glove Manufacturing SDN. BHD.

Sungai Buloh, Selangor 47000, Malaysia

2013/06/28 x1 AURELIA® Vinyl Powder-Free Exam Gloves /
AURELIA® Gants en vinyl pour examen médical,
sans poudre

This will acknowledge your submission dated 2013/06/15, concerning the aforementioned product for which you have requested acceptance for use in food processing facilities.

Based on the available information, no objection will be taken to the use of the above glove as protective apparel with direct food contact.

This acceptance is not to be misconstrued as an endorsement for this or similar glove and its use in Registered Establishments will depend upon its continued acceptability to all concerned.

Nous accusons réception de votre soumission datée du 2013/06/15, concernant le produit cité en rubrique pour lequel vous demandez une acceptation pour utilisation dans les établissements de transformation alimentaire.

Sur la base des informations disponibles, nous n'avons aucune objection à l'utilisation du gant ci-haut mentionné comme vêtement protecteur entrant en contact direct avec les aliments.

Cette acceptation ne constitue pas une recommandation officielle du gant ou d'autres produits similaires et son utilisation dans les établissements agréés sera en fonction de son acceptabilité par toutes les parties concernées.

Canada

Should any changes occur in the chemical formulation of the aforementioned glove, then this acceptance will be considered **NULL** and **VOID**.

Yours truly,

Cette acceptation sera considérée comme **NULLE** et **SANS EFFET** si l'on procède à une modification quelconque dans la formulation chimique du gant ci-haut mentionné.

Je vous prie d'agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs,

Directrice executive
Direction des sciences et de la salubrité des aliments



Diane Allan
Executive Director
Food Safety Science Directorate

DA/tl

RDIMS# 3994770